



平成から令和へと変わった2019年も終わり、いよいよ2020年が始まりました♪  
今年がオリンピックイヤーでもあり歴史的な一年になります。  
その活気に負けないように元気に過ごしましょう～



## 冬休みの子どもたち

冬休み中はそれぞれの学童で  
いろいろな催しをしました

### 厚生学童第一



スライム  
めっちゃ伸び～



すべり台、  
すべるぞー



まちづくり協議会の  
方々とおはぎ作りの後  
百人一首であそびました。



おはぎ作り  
楽しいな♪



### 厚生学童第二



ケーキ作り、  
かわいく  
できるかな？



待てまで～

公園でおいかけっこ



次はどこかな？  
2人ともがんばれー

ツイスターゲームで勝負

### 浜郷学童



恒例の防災訓練



絵馬を作って  
願いが叶いますように



元気いっぱい  
楽しく過ごしました

みえこどもの城の  
カブラを使って体験です！



児童館にて  
新春かるた大会



みんなで初詣



### 城田学童



クリスマス会に  
サンタさん登場



民生委員の皆さんと  
ケーキを食べ楽しい時間を  
過ごしました。  
ありがとうございます♪



風船バレーで  
みんなで対決だ！



今年も良い年  
になりますように...

### 認知症キッズ講座



認知症に対する理解を深めるために  
劇や絵本を読んでもらいました。



### 年末大掃除



それぞれの学童で大掃除です  
一年間の感謝を込めて  
綺麗にします！

